



Marko Dukic  
Rungestieg 5  
22307 Hamburg

## Beratung und Administration

### Team Bewerbung, Zulassung und Studierendenangelegenheiten

Alsterterrasse 1  
20354 Hamburg

Kontakt- und Öffnungszeiten:  
[www.uni-hamburg.de/studium](http://www.uni-hamburg.de/studium)

16.08.2023

### Zulassungsbescheid

You will find the English Version below

Bewerbungsnummer: 1745016

Guten Tag Marko Dukic,

herzlich willkommen an der Universität Hamburg! Wir freuen uns, dass Sie sich für unsere Universität entschieden haben, und können Ihnen nun mitteilen, dass Sie zum **Wintersemester 2023/24** für den Studiengang

## Bachelor of Arts Bewegungswissenschaft

Nebenfach:  
Spanisch

zugelassen sind.

Im Folgenden möchten wir Ihnen das weitere Verfahren erläutern. **Bitte lesen Sie sich diese Informationen aufmerksam durch!**

Damit wir Sie immatrikulieren können, müssen Sie den Studienplatz annehmen. Dazu sind gemäß § 25 Abs. 1 Nr. 1–3 der Universitäts- Zulassungssatzung (UniZS) folgende Bedingungen zu erfüllen:

1. Rufen Sie in Ihrem Bewerbungsaccount unter "Bewerbung" den Link "Online-Immatrikulation" auf der linken Seite auf, folgen Sie den Schritten durch das Formular und laden Sie die erforderlichen Unterlagen hoch. Informationen dazu, welche Unterlagen zwingend erforderlich sind, finden Sie in der Checkliste unter [www.uni-hamburg.de/checklistebachelor](http://www.uni-hamburg.de/checklistebachelor). Das Formular ist erst ab dem **16.08.2023** verfügbar.
2. Die vollständigen Immatrikulationsunterlagen müssen bei der Universität Hamburg bis **23.08.2023** ausschließlich in digitaler Form eingegangen sein. Es handelt sich um eine Ausschlussfrist, eine Verlängerung dieser Frist ist nicht möglich.

**Wird eine dieser Bedingungen nicht erfüllt, wird die Zulassung unwirksam und Sie verlieren Ihren Anspruch auf Immatrikulation.**

Alle in der Checkliste angegebenen Nachweise/Belege sind in vorgegebener Form hochzuladen, unabhängig davon, ob Sie bereits an der Universität Hamburg immatrikuliert sind oder waren.

Wenn Sie bereits an der Universität Hamburg in einem anderen Studiengang eingeschrieben sind, wird durch die Annahme dieses Studienplatzes - außer bei einem Doppelstudium - der bisherige Studiengang ersetzt. Sie behalten Ihre Matrikelnummer und benutzen zur Zahlung des Semesterbeitrages den Ihnen vorliegenden Online-Zahlträger in STiNE.

Sofern Sie noch nicht an der Universität Hamburg eingeschrieben sind oder waren, erhalten Sie Ihre Matrikelnummer und die Zahlungsaufforderung für den Semesterbeitrag ca. vier Wochen nach Ablauf Ihrer Immatrikulationsfrist. Die Zahlungsaufforderung wird Ihnen in Ihrem STiNE-Account zur Verfügung gestellt. Zusammen mit der Matrikelnummer erhalten Sie einen vorläufigen Studierendenausweis und ein vorläufiges SemesterTicket für den Hamburger Verkehrsverbund (HVV). Bitte beachten Sie, dass Ihre Semesterunterlagen nicht ins Ausland geschickt werden. Sollten Sie noch keine Adresse in Deutschland angeben können, erhalten Sie per Mail Zugangsdaten für STiNE und können die Zahlungsaufforderung online abrufen. Ihr SemesterTicket und Ihren Studierendenausweis übersenden wir Ihnen, sobald Sie uns eine Anschrift in Deutschland mitteilen können. Die endgültigen Unterlagen werden Ihnen mit Ablauf der Geltungsdauer der vorläufigen Unterlagen zugeschickt, sofern Ihre Unterlagen vollständig vorliegen und der Semesterbeitrag bei der Universität eingegangen ist. Zeitgleich wird Ihnen eine Semesterbescheinigung (inkl. BaföG-Bescheinigung) in Ihrem STiNE-Account zur Verfügung gestellt.

Hinweisen möchten wir Sie auch schon auf die **Orientierungseinheiten für Studienanfänger/innen**, die für fast alle Studiengänge in **der Woche vor Vorlesungsbeginn** stattfinden. Nähere Informationen dazu finden Sie (kurz vor Semesterbeginn) unter [www.uni-hamburg.de/oe](http://www.uni-hamburg.de/oe).

Bei einer Bewerbung aus dem Ausland dient dieser Bescheid auch zur Vorlage bei den Behörden und zuständigen Stellen im Heimatland zur Beantragung der für die Einreise in die Bundesrepublik Deutschland erforderlichen Aufenthaltserlaubnis (Visum). Bitte beachten Sie, dass jeder Wechsel im Studiengang vorher mit der zuständigen Ausländerbehörde abgeklärt und genehmigt werden muss. Weitere Informationen dazu finden Sie auch auf unserer Homepage unter [www.uni-hamburg.de/visum](http://www.uni-hamburg.de/visum).

Wir wünschen Ihnen einen erfolgreichen Start ins Studium!

Mit freundlichem Gruß

Beratung und Administration - Team Bewerbung, Zulassung und Studierendenangelegenheiten

**Dieser Bescheid wurde mittels EDV-Technik erstellt und ist daher ohne Unterschrift und Namenswiedergabe wirksam.**

Bitte speichern Sie diesen Bescheid so schnell wie möglich oder drucken Sie ihn aus, weil der Bewerberaccount nicht dauerhaft bestehen bleibt. Die Bescheide sind dann nicht mehr verfügbar und können auch nicht erneut erstellt werden.

**RECHTSBEHELFSBELEHRUNG:** Gegen diesen Bescheid kann innerhalb eines Monats nach Bekanntgabe Widerspruch bei der Universität Hamburg, Referat 30, Beratung und Administration, Team Bewerbung, Zulassung und Studierendenangelegenheiten, Alsterterrasse 1, 20354 Hamburg, erhoben werden. HINWEIS: Ein erfolgloses Widerspruchsverfahren ist gebührenpflichtig. Siehe auch [www.uni-hamburg.de/widerspruch](http://www.uni-hamburg.de/widerspruch)

## Letter of Acceptance

Dear Applicant,

Welcome to Universität Hamburg! We are delighted that you have chosen our University, and are pleased to confirm that you have been accepted to the following degree program commencing in **winter semester 2023/24**

**Bachelor of Arts Bewegungswissenschaft**  
**Nebenfach:**  
**Spanisch**

The next steps in the procedure is detailed below. **Please read this information carefully!**

To enroll, you will first need to accept the university place. Pursuant to Section 25 subsection 1 no. 1–3 of the University Admission Bylaws (UniZS), you must meet the following requirements:

1. Log in to your applicant account. Under “Application,” find the link “Online enrollment” on the left-hand side. Follow the steps to complete the form and upload the required supporting documents. The required supporting documents are detailed in the checklist [www.uni-hamburg.de/checklistbachelor](http://www.uni-hamburg.de/checklistbachelor). The form is available from **16.08.2023**.
2. Universität Hamburg must receive your complete enrollment application by **August 23, 2023** in digital form exclusively. This deadline is final; no extensions can be granted.

**If you fail to meet any of these requirements, your application will become invalid and you will no longer be able to enroll.**

All documents detailed in the checklist must be uploaded as required, regardless of whether you were or are still enrolled at Universität Hamburg.

If you are already enrolled at Universität Hamburg in another degree program, your previous program will be replaced upon acceptance of this university place—except in the case of a double degree. You will retain your student ID number and should use the payment form available in STiNE to pay your semester contribution.

If you are not enrolled at Universität Hamburg now or have never been, we will send you your student ID number and payment request for the semester contribution approximately four weeks after we receive your enrollment application. The payment request will be posted to your STiNE account. We will send you provisional proof of enrollment and a provisional semester public transport pass for the Hamburg Public Transport Association (HVV) together with your student ID number. Please note that your semester documents will not be sent abroad! If you do not have an address in Germany yet, we will email you your STiNE access details and you will then be able to view the payment request online. We will send your semester public transport pass and your student ID after you provide an address in Germany. We will send you your final documents before your provisional semester documents expire provided that Universität Hamburg has received your semester contribution, you have submitted proof of sufficient health insurance coverage, and your registration certificate. Proof of enrollment (incl. your Bafög certificate) will be made available in your STiNE account at the same time.

We would also already like to draw your attention to the **orientation modules for first-year students** that take place for almost all degree programs **in the week before the start of lectures**. For more information (available shortly before the start of the semester), please see [www.uni-hamburg.de/oe](http://www.uni-hamburg.de/oe).

When applying from abroad, you may also submit this acceptance letter to the responsible authorities in your home country to apply for a residence permit (visa) to enter Germany, as necessary. Please note that any change in degree program must first be clarified with and approved by the responsible Registration Office for Foreigners. For more information, please also see [www.uni-hamburg.de/visum](http://www.uni-hamburg.de/visum).

We wish you a successful start!

Sincerely,  
Advising and Administration – Team Application, Admission and Student Affairs

**This letter is typed and valid without signature or seal.**

Please save this letter of notification as soon as possible or print it out! Your application account is only temporary and when it expires, your letters of notification will no longer be available and cannot be recreated. This translation may only be used for reference purposes. This English version is not an official translation of the original German version. In cases where any differences occur between the English and the German version, the German version shall prevail.

**INFORMATION ABOUT YOUR RIGHTS OF LEGAL REDRESS:** This decision can be appealed within one month of notification at: Universität Hamburg, Referat 30, Beratung und Administration, Team Bewerbung, Zulassung und Studierendenangelegenheiten, Alsterterrasse 1, 20354 Hamburg. **IMPORTANT NOTICE:** Unsuccessful appeals are subject to a fee. Please also see [www.uni-hamburg.de/widerspruch](http://www.uni-hamburg.de/widerspruch)

